

*Le 7 décembre prochain, se tiendront les Premières Assises du Réseau Développement des Villes du Centre.*

*Pourquoi des Assises ?*

*La création du Réseau est l'expression de la volonté des villes engagées dans une opération de développement social urbain, de mettre en commun, avec leurs partenaires locaux, leurs expériences et leurs savoir-faire.*

*Cette journée sera donc l'occasion de faire le point entre nous sur l'état d'avancement de nos projets respectifs, et de partager nos connaissances sur les actions et les instruments qui, dans les domaines urbain, social et économique, apportent des résultats tangibles et significatifs.*

*Nous sommes conscients que les premiers résultats sont parfois fragiles. Un bouleversement dans la vie d'une famille, une demande des habitants restée sans réponse, une incompréhension de comportement entre voisins, entre générations, entre communautés, sont autant d'événements qui peuvent, brutalement, anéantir tous les efforts portés par les élus, les chefs de projet et les acteurs de terrain qui interviennent au quotidien sur les quartiers.*

*Les risques sont inhérents à la tâche engagée. Ils ne doivent pas nous décourager. Les premières assises seront également l'occasion d'exprimer combien la politique de la ville doit désormais être une priorité.*

*La rénovation profonde, qui est maintenant engagée, de quartiers très dégradés est un enjeu essentiel pour notre société. Elle nécessite des moyens financiers considérables.*

*Chacun doit, à cet égard, prendre désormais toutes ses responsabilités.*



Jean-Pierre SUEUR,  
Secrétaire d'État  
aux Collectivités locales,  
Maire d'Orléans.